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Momentos de verdadero terror viven padre y su hijo
de 16 años en el corazón de la ciudad de San Felipe

Dramático asalto la noche del sábado a las 22,30 hrs.

Familias sector ‘La Quebrada’ están desesperadas:
Con el alma en un hilo por vehículo
que puede caer sobre sus viviendas

VIVIR CON MIEDO.- Asustados, sin poder dormir, se encuentran los ve-
cinos del sector de ‘La Quebrada’ en nuestra ciudad de San Felipe, luego
que un vehículo quedara a tan sólo metros de caer sobre sus viviendas.
El hecho se registró el sábado pasado y hasta el momento aún no ha
podido ser retirado del lugar, ya que se requiere de personal especializa-
do con maquinaria adecuada debido a la inestabilidad del terreno tras las
intensas lluvias.

Pág. 5

SANTA MARÍA
Encapuchados y a
punta de pistola
asaltan y roban
auto a conductor

  Pág. 7

Aprobó CORE Circular 33:
Más de $ 1.450
millones para las
provincias de San
Felipe y Los Andes

  Pág. 3

Municipalidad San Esteban:
Partió entrega de
ticket de gas por
hogar en que viva
un adulto mayor

  Pág. 6

Fundación ‘Patitas Callejeras’:
Solicitan hogares
temporales y ayuda
económica para
animales en la calle

  Pág. 6

Tras cortes por temporal:
Municipio llama a
Chilquinta a
mejorar canales de
comunicación

  Pág. 12

Carabineros y televigilancia:
Dos detenidos
cuando intentaban
robar un vehículo

  Pág. 8

Pág.  5Pág.  5Pág.  5Pág.  5Pág.  5

A balazos intentan
robar auto a dueño
en Plaza de Armas

Pág. 9Pág. 9Pág. 9Pág. 9Pág. 9

El auto apareció en Las Coimas



22222 EL TRABAJO   Martes 12 de Julio de 2022OPINIÓN

Es que a veces suena
como repetido. Los cambios
que la historia nos enseña
al parecer no son tan pro-
fundos como esperábamos,
de todas formas, la espe-
ranza es lo último que se
pierde. Por cierto que esto
es una ironía, si además
nos encontramos con situa-
ciones y declaraciones que
por parte baja, deja una se-
ñal de criterio muy menor.
Esto sí que asusta, ya que
los involucrados y afecta-
dos directamente, siempre
serán los consumidores de
imagen, servicio y por so-
bre todo, resultados que a
vista y paciencia de todos,
es a lo menos, algo que to-
davía dibuja un proyecto a
nivel de croquis.

Cada espejo es un re-
luciente proyecto de opor-
tunidad para quienes se ha-
cen parte de una lógica que
no funciona bien si no es-
tán las personas adecua-
das para ejecutarlo. Dicho
de esta forma, comunica-
mos que el motor o sistema
que permite tal nivel de in-
exactitud, siempre depen-
derá de pequeñas decisio-
nes anteriores y que entre
líneas, va configurando una
pauta que, a sombras y có-
modamente, vulnera algo
que con mucho esfuerzo
deja más espacios por ana-
lizar que una determinante
manera de hacer las cosas.
Con el fin de no menospre-
ciar el esfuerzo que por
años se ha significado crear
un nivel de confianza públi-
ca, ponemos la vista en
otras instituciones que ha-
rían algo al respecto.

La siguiente jugada en-
tonces, significa que de una
manera u otra, los ejecuto-
res se verán profundamen-
te «afectados» y no preci-
samente como víctimas, de
algo que no se esperaba
tan rápido, hablamos de la
política y sus «funciones».
Se dicen muchas cosas
para alivianar la gravedad
de las decisiones equivocas

Hemos aprendido o
reconocido que un es-
tablecimiento es funda-
mental, que la escuela
es importante y que le
da sentido a la vida de
todo niño en edad esco-
lar. Quizás, a una corta
edad, nuestros niños no
sepan expresar verbal-
mente que requieren la
conexión con sus com-
pañeros y profesores.

Por  mot ivos  de
pandemia tuvimos que
dejar de asistir a las
unidades educativas y
nos dimos cuenta de la
importancia que reviste
contar con estos espa-
cios. Muchos padres,
abuelos o familia se in-
teriorizaron del trabajo
educativo que realizan
los profesores, quienes
muchas veces dieron
mucho más de lo que
estaba dentro de sus
funciones establecidas.
Nos tocó ver desigual-
dades a la hora de te-
ner acceso a la tecno-
logía, ver desigualda-
des económicas y has-
ta sociales, pero algo sí
nos quedó claro, todos
fuimos vulnerables y el
Covid no hacía diferen-
cias entre una persona
y otra y eso es lo que
teníamos que aprender.
Entonces el sentido de
la escuela es poder dar
valor a la igualdad y un

Mauricio Gallardo Castro
/WebDSign - @mgcconsultingcl

Desenredos

Wilta Berrios Oyanadel
Profesora / M. en Educación

Educación en palabras simples
¿Cuál es el sentido

de la escuela?

sistema democrático en
donde la equidad debe
ser el norte para construir
una sociedad más justa y
respetuosa.

En el tiempo más críti-
co de la pandemia, cuan-
do la escuela se debió re-
inventar de un día para otro
y el recurso humano, en la
mayoría de los casos, dio
el ancho a la situación que
nos tocó enfrentar, a pesar
que estábamos todos se-
parados, entendimos que
la escuela la hacemos to-
dos y a pesar de la distan-
cia necesitamos del apoyo
de todos los entes que la
componen.

Actualmente hemos
visto la necesidad de los
estudiantes de reencon-
trarse, de poder estar más
cerca físicamente, enton-
ces nos hemos dado cuen-
ta que el sentido de una
unidad educativa no es so-
lamente académico, sino
que muy importante es lo
afectivo, porque hoy más
que nunca se han hecho
fundamentales los víncu-
los, los sentidos de perte-
nencia, las relaciones hu-
manas y los afectos.

Después de la pande-
mia el sentido de la es-
cuela ha tomado otro ma-
tiz que no debemos des-
conocer, y es lo que mu-
chas veces quedó relega-
do y tiene que ver con lo
socioemocional. Hoy nos

hemos dado cuenta que
hay habilidades que tuvi-
mos que reforzar o de lle-
no que tuvimos que ense-
ñar-aprender, como lo es
el autocuidado, la autono-
mía y  espec ia lmente
aprender que lo más im-
portante es el respeto por
un otro, y es por ello que
hoy más que nunca debe-
mos reconocer la impor-
tancia de las unidades
educativas como un lugar
de vida cotidiana o como
una micro sociedad.

El sentido de una es-
cuela es una lucha real y
una oportunidad para de-
jar de lado las desigualda-
des en sus diversas índo-
les; los niños no discrimi-
nan, somos los adultos
quienes se han encarga-
do de ello, por cuanto la
tarea es reconocernos que
somos todos iguales como
persona y que las altas
expectativas deben estar
para todos y no ser privi-
legios sino un derecho, el
cual a su vez debe ser re-
cibido de buena forma por
las familias y entender que
educar es tarea de todos,
no solamente de quien por
esencia es para la vida
escolar, es decir el profe-
sor.

«La enseñanza termina
con la escuela, pero la edu-
cación termina con la vida».
Frederick W. Robertson,
divino inglés.

que aparecen en el camino,
sin embargo, a la hora de
medir la reacción para co-
rregir tal mal, no es del todo
esperanzador darse cuen-
ta que aún hay cosas pen-
dientes en el estado de áni-
mo que a esto involucra.

Es cierto que una cosa
muy importante es decir que
no es suficiente con solo dis-
cursar sobre eventos que
complique a cualquier tipo
de organización, con mayor
razón si se trata de algo que
depende exclusivamente de
la decisión de no pocos en
este escenario más comple-
jo de lo normal. Al filo de esta
delicada jugada, nos encon-
tramos con otros errores,
sea por costumbre o simple-
mente modo de vida (cultu-
ra). Su base es muy llamati-
va cuando manifiesta lo que
lo inspira: el fin justifica los
medios. Pero olvida que los
medios están hechos de cri-
terios distintos.

Tal parece que hablar
mucho de este tema suena
un poco mareador, pero al
mismo tiempo, la tentación
está en el aire al ser encon-
trado, tal vez, la piedra angu-
lar de un mal que ataca con
fuerza la simpleza y virtud de
algo mayor a simplemente
trabajo y sueldo. Nos referi-
mos al mismo detalle de
cuando nos levanta el día en
que son elegidos algunos re-
presentantes públicos. Dato
no menor, si además toma-
mos en cuenta la cantidad de
quienes pueden hacer esta
lógica algo fundamental. Las
miradas no se detienen, me-
nos en un sistema organiza-
cional evidentemente con
mucho que refaccionar.

Cuando se presenta al-
guna crisis que ubica lo
esencial en el tablero de los
cuestionamientos, enton-
ces, estamos hablando no
solo del acto que esto pro-
vocó, más bien, de cómo se
preparó el camino, desde
«el ripio» hasta su monu-
mental construcción. Esta
mirada es muy interesante

si hablamos en definitiva
que, cada detalle involucra
más que un simple gesto,
más bien, una mega forma
de organizar detrás de bam-
balinas. La imagen, por
cierto, está muy afectada de
quienes ponen la cara, la
verdad que esto es propio
de los efectos o consecuen-
cias básicas en el ámbito de
lo social, pues de lo contra-
rio, es muy difícil darse
cuenta de cuan mal o bien
se pueden hacer las cosas,
incluso, si los resultados no
tienen una ideología bien
identificada.

Siendo más específi-
cos, en la política esto tie-
ne un valor mucho más
fuerte que la propia ejecu-
ción de proyectos, tanto a
corto, mediano o largo pla-
zo. Los problemas de polí-
ticos, son problemas políti-
cos. Los problemas de mer-
cado, son problemas de
mercado, pero cuando se
unen los dos mundos, los
problemas son de país. Eso
es precisamente lo que te-
nemos frente a nosotros,
requiriendo un esfuerzo
mayor a lo previsto, sor-
prendiéndonos por el grado
de responsabilidad general
que esto significa. La per-
misividad es un dato de ello.
Claro que siempre con la
tentativa, nuevamente, de
hacerlo lo más simple y bajo
perfil posible.

La acuciosidad que pue-
da existir en el mundo de los
medios de comunicación, es
más o menos el ánimo que
existe en los usuarios para
preferir lo que quieren ver y
leer, de esta forma se confi-
gura ese reconocido ciclo de
responsabilidad social. Por lo
pronto, estamos en deuda
para redefinir donde empezar
este duro recorrido para me-
jorar lo que trae como con-
secuencia un país funcional-
mente más preparado, mi-
rando hacia un desarrollo que
en definitiva formule en su
base, los desenredos.

@maurigallardoc
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Condorito

Aprobó Consejo Regional, modalidad Circular 33:

Más de $ 1.450 millones para las provincias de San Felipe y Los Andes

En total fueron 14 proyectos adjudicados por el Consejo Regional para
las provincias de San Felipe y Los Andes, por un total de $ 1.469.499.000.

Una nueva cartera
de 14 iniciativas por un
total de $ 1.469.499.000
aprobó el Consejo Re-
gional (CORE) de Val-
paraíso, a través de la
modalidad de Circular
33, destinada a la adqui-
sición de activos no fi-
nancieros, tales como
equipamiento y vehícu-
los, para las provincias
de San Felipe y Los
Andes. Cabe destacar
que a nivel regional fue-
ron 32 las iniciativas
por un total de $
5.446.355.000.

La distribución de
los recursos por provin-
cia es la siguiente: pro-
vincia de Valparaíso
$1.633.277.000; pro-
yectos regionales
$1.071.536.000; pro-
vincia de Los Andes

$836.722.000; provin-
cia de San Felipe
$632.777.000; provin-
cia de Quillota
$671.758.000; provin-
cia de Marga Marga
$440.153.000; provin-
cia de San Antonio
$158.866.000; y pro-
vincia de Isla de Pascua
$1.267.000.

Respecto de los pro-
yectos, para la provin-
cia de Los Andes fueron
aprobados la adquisi-
ción taxi bus con acce-
so discapacitados (M$
108.990 Los Andes),
adquisición clínica mó-
vil (M$ 196.350 Los
Andes), adquisición de
vehículo para dirección
desarrollo comunal(M$
116.070 San Esteban),
adquisición contenedo-
res domiciliarios para

RSD (M$ 186.571 San
Esteban), adquisición
minicargador frontal
eléctrico con accesorios
(M$ 178.600 Rincona-
da), y adquisición mini
bus Daem (M$ 50.141
Rinconada).

En la provincia de
San Felipe, en tanto, fue-
ron adjudicados los si-
guientes proyectos: Ad-
quisición bus para 32
pasajeros (M$ 107.807
Llay Llay), adquisición
camionetas Secpla y Di-
deco (M$ 65.980 Santa
María), adquisición ofi-
cina móvil - atención en
terreno (M$ 65.450 Pu-
taendo), adquisición e
implementación de equi-
pamiento urbano en Ala-
meda Yungay y
O’Higgins (M$ 150.281
San Felipe), adquisición

vehículo minibús para
apoyo a la gestión terri-
torial del Cesfam Curi-
món (M$ 45.000 San
Felipe), adquisición de
equipos para demarca-
ción vial (M$ 43.232
San Felipe), adquisición
vehículos de traslado
municipalidad (M$
96.740 Catemu), adqui-
sición de vehículo tipo
furgón (M$ 58.287 Pan-
quehue).

Además, en la misma
sesión se aprobó la prio-
rización de más de 60 ini-
ciativas de diseño y con-
servación para Agua Po-
table Rural (APR), por
más de $ 4.500 millones,
los que son financiados
con recursos sectoriales
del ministerio de Obras
Públicas.

El presidente de la
Comisión de Inversiones
del CORE, Percy Ma-
rín, dijo que «hemos lo-
grado una cartera de
proyectos muy variada,
pero con los acentos

puestos en lo que más
quiere la ciudadanía, que
es Salud, Seguridad y
atender la escasez hídri-
ca. Aprobamos recursos
para dos vehículos para
Carabineros (traslado de
imputados y Brigada Fo-
restal y Ecológica); en el
caso de la PDI una reno-
vación total de sus equi-
pos computacionales e
informáticos, para poder
adaptarse a las nuevas
tecnologías. Asimismo,
es destacable la rapidez
de los equipos técnicos
del gobierno regional de
acoger una petición que
hicimos junto al presi-
dente de la Comisión de
Salud, en torno a solucio-
nar rápidamente la falta
de mamógrafo en el Hos-
pital Carlos Van Büren de
Valparaíso, que es bási-
co para la detección del
cáncer de mama. Por úl-
timo, queremos darle
tranquilidad  los munici-
pios que no han tenido la
posibilidad de financiar

sus proyectos a través de
la Circular 33, para lo
cual se fijará un próximo
pleno que será la fecha
final para que esos mu-
nicipios puedan ponerse
al día».

En tanto, el gober-
nador regional y presi-
dente del cuerpo cole-
giado, Rodrigo Mun-
daca, destacó que «del
total de más de $5.400
millones de la cartera
de Circular 33, $2.500
millones fueron pues-
tos en el ámbito de la
salud. Un mamógrafo
y un angiógrafo retinal
para el Hospital Car-
los Van Büren de Val-
paraíso, un vehículo
de desplazamiento rá-
pido para el SAMU, un
equipo de reanimación
para el Hospital Han-
ga Roa de Isla de Pas-
cua. Ahí se ha puesto
el objetivo central, en
un derecho esencial
que es el derecho a la
salud».

-1º 20º

-2º 10º

2º 7º

-1º 6º

-2º 12º

EL TIEMPO                         Fuente: Dirección Meteorológica de Chile
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AVISO: Por extravío
se deja nulo Certifica-
do Casa  de Moneda
de Chile,  folio Nº
731456 clase A-5,
emitido por escuela
nacional de conducto-
res.                        11/3

EXTRACTO

1º Juzgado Civil de San Felipe, en causa ROL V-
266-2019, sobre Posesión Efectiva Testamenta-
ria caratulada OLGUÍN, con fecha 07 de octubre
de 2021, se concedió posesión efectiva de la he-
rencia testamentaria, quedada al fallecimiento de
don OSVALDO MARIO OLGUÍN OGAZ, a doña
HILDA ESTAFANÍA OLGUÍN BUSTAMANTE,
doña IRENE DE IVONNE OLGUÍN BUSTAMAN-
TE, doña NELLY GENOVEVA OLGUÍN BUSTA-
MANTE, doña TERESA DEL CARMEN OLGUÍN
BUSTAMANTE, don OSVALDO CÉSAR OLGUÍN
BUSTAMANTE y don LEONARDO MARIO OL-
GUÍN BUSTAMANTE, herederos universales,
según consta de testamento de fecha 09 de abril
de 2015, otorgada ante el Notario Público, don
Julio Abuyeres Jadue de la Comuna de Quillota,
sin perjuicio de otros herederos con igual o mejor
derecho.- La Secretaria                                  11/3

Danisa María Ordenes González

MINUTA EXTRACTO CITACION AUDIENCIA
DE PARIENTES

ANTE EL PRIMER JUZGADO CIVIL DE SAN
FELIPE, CAUSA ROL V-86-2022, CARATULA-
DA “DIAZ”, POR RESOLUCION DE FECHA 04
DE JULIO DEL 2022, EN  AUTOS  SOBRE  IN-
TERDICCION  Y  NOMBRAMIENTO  DE  CU-
RADOR,  SE CITA A AUDIENCIA DE PARIEN-
TES DE DON JOSE PATRICIO DIAZ FUENTES,
CÉDULA DE IDENTIDAD Nº 11.423.007-3,
PARA EL DIA 26 DE JULIO DEL AÑO 2022 A
LAS 11:00 HORAS, LA QUE SE LLEVARA A
CABO MEDIANTE PLATAFORMA ZOOM EN LA
CONEXIÓN https://zoom.us/j/92921365858.

SECRETARIO
PRIMER JUZGADO DE LETRAS DE SAN FELIPE

Primer Juzgado de Letras de San Feli-
pe, en causa Rol N° V-94-2022, mediante
sentencia firme y ejecutoriada de fecha 14
de junio de 2022, folio 23, se declara: I.-
Que se acoge la solicitud efectuada en la
presentación de fecha 04 de mayo de 2022,
declarándose interdicta por causa de de-
mencia a doña Teresa Cristella Lamas Ca-
rrasco, 86 años de edad, pensionada, viu-
da, cédula de identidad N° 3.097.652-2,
quedando en consecuencia, privada de la
administración de sus bienes. Se le desig-
na curador legítimo, definitivo y general a
su hijo Miguel Armando Becerra Lamas,
RUN N°6.713.729-9, quien aceptó el car-
go en forma legal, lo que consta en autos
a folio 30. II.- Que se eximió al curador ge-
neral designado, de la obligación de ren-
dir fianza y de confeccionar inventario por
carecer de bienes, sirviendo la copia auto-
rizada de la sentencia definitiva como su-
ficiente discernimiento y se ordenó practi-
car las publicaciones e inscripciones lega-
les. Secretaría. Danisa María Ordenes
González.                                                  11/3

EXTRACTO

Primer Juzgado de Letras de San Felipe, en au-
tos sobre Interdicción por demencia, causa Rol
V-34-2022, caratulados “CABALLERO”, en sen-
tencia de fecha 03 de junio de 2022, decretó
en forma definitiva la interdicción por demen-
cia de don Rodrigo Alejandro Durán Santana,
Cédula de Identidad N° 7.888.165-8, quedan-
do en consecuencia, privado de la administra-
ción de sus bienes. Se le designa curadora le-
gítima, definitiva y general, a su cónyuge doña
Ximena Caballero Moore, Cédula de Identidad
N°7.002.870-0.                                               11/3

Secretaria (s) Juzgado de Letras de San Felipe

C I T A C I Ó N

LA ASOCIACIÓN DEL CANAL ABAJO DE CA-
TEMU, cita a sus socios a Junta General Ex-
traordinaria de accionistas a realizarse el  DÍA
VIERNES 29 DE JULIO DE 2022 a las 14:30
horas en primera citación y a las 15:00 horas
en segunda citación en el Salón Parroquial de
la Iglesia de nuestra Comuna, ubicada en calle
García Huidobro s/n de Catemu, conforme al
Artículo 34 de los Estatutos aprobados el 15 de
Octubre de 1946.

PARA TRATAR LA SIGUIENTE TABLA:

 1.- Elección de Directorio e Inspectores de
cuentas.
 2.- Presupuesto Anual 2022 - 2023
Atte.,

MIRKO YAKASOVIC SAAVEDRA
Presidente

CANAL GRANDE DE RINCONADA DE SILVA

CITACION
LA COMUNIDAD DE AGUAS CANAL GRANDE
DE RINCONADA DE SILVA CITA A ASAMBLEA
EXTRAORDINARIA PARA EL DIA SABADO 23
DE JULIO 2022 A LAS 15:00 PRIMERA CITA-
CION 16:00 SEGUNDA CITACION. CON LOS
ACCIONISTAS QUE ASISTAN EN EL LOCAL
NEGRO BUENO CALLE CENTENARIO S/N LA
ORILLA, RINCONADA DE SILVA.

TABLA
1.- LECTURA ACTA ANTERIOR
2.- APROBACION PRESUPUESTO REPARA-
CION TRANQUE EL RUNGUE
3.- APROBACION LLENADO DEL TRANQUE
EN LOS MESES DE JULIO, AGOSTO
4.- LIMPIEZA DE CANALES
5.- APROBACION DE CUOTA ANUAL DE PAGO
POR ACCION
6.- INFORMACION SOBRE REGULACION DE
ACCIONES DE AGUA
NOTA: De acuerdo con lo dispuesto por el códi-
go de agua, solo tienen derecho a asistir a re-
unión los socios titulares de agua y los repre-
sentantes legalmente autorizados.
 Se tomarán todas las medidas y protocolos
COVID.

La Directiva

CITACIÓN

Se cita a Junta General Extraordinaria a los
miembros de la comunidad de Aguas Canal Es-
tancilla para el día miércoles 27 de julio de 2022
a las 16:00 en primera citación y el mismo día a
las 16:30 en segunda citación en Parcela Nº 4
Chagres lado Camiones de Acido. Los objeti-
vos de dicha junta serán:
1.- Elección de Directorio
2.- Pronunciamiento sobre balance y estados
financieros.
3.- Acuerdo de presupuesto de gastos ordina-
rios y extraordinarios.
4.- Otros intereses generales propios de una
Junta Extraordinaria de Comuneros.

                                              Sergio Diez

CITACION  A  JUNTA GENERAL
EXTRAORDINARIA DE ACCIONISTAS  DE
EMPRESA DE TRANSPORTES PUMA S. A.

El Directorio de la empresa de TRANSPORTES
PUMA S.A.  rut. 96.712.700-0.-  tiene el agrado
de convocar a JUNTA GENERAL EXTRAOR-
DINARIA DE ACCIONISTAS DE LA EMPRESA
para el día  MIERCOLES 27  de Julio de 2022,
a las 12,00 hrs. en primera citación y a las 12,30
hrs. en segunda citación, momento en el cual
se iniciara la junta Y se tomarán los acuerdos
con el cuórum presente,  la junta se realizará
en las oficinas centrales de la empresa, ubica-
das en calle San Martín Nº 60 de San Felipe, la
tabla a tratar será la siguiente:
TABLA :
1.-  Lectura del acta anterior
2.-  Eleccion de dos directores faltantes,  para
completar y normalizar  cuórum original esta-
blecido en los estatutos de la empresa, a solici-
tud de las entidades financieras que operan con
la empresa.  Esto sin perjuicio que  a futuro la
junta determine modificar dicho cuórum.
3.-   Aprobación de  venta de un bien raíz, para
financiar compromisos impagos del giro de la
empresa, por caída del flujo de caja,  como con-
secuencia de la pandemia y deudas de admi-
nistración  por pagar de los socios para con la
empresa.
4.-    Cualquier otra materia de interés, que los
accionistas acuerden tratar y acordar, en esta
Junta General Extraordinaria de conformidad a
la ley
Tendrán derecho a participar en esta Junta Ge-
neral Extraordinaria, los socios que figuren en
el registro de accionistas, cinco días antes a la
realización de ésta.
La calificación de poderes, si procediere, se
efectuará el mismo día fijado para la celebra-
ción de la junta, previo a comenzarla.
Queda estrictamente prohibido, el ingreso a la
Junta a terceros, que no tengan la calidad de
accionistas, o que no estén debidamente auto-
rizados o validados sus poderes.
Se solicita asistencia y puntualidad, las excu-
sas de NO asistencia, deberán ser fundadas y
serán recibidas 24 hrs. antes de la Junta.

EL DIRECTORIO
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Cuéntanos tu historia en Diario El Trabajo. Actividades
Solidarias. Emprendimientos personales. Ollas

Comunes. Noticias de tu comunidad. Iniciativas a
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Familias del sector de ‘La Quebrada’ están desesperadas:

Con el alma en un hilo por vehículo que puede caer sobre sus casas

La flecha roja apunta al vehículo que amenaza con caer sobre las vivien-
das, con consecuencias que podrían ser fatales.

A tan sólo metros de sus casas se encuentra este vehículo en el sector
de ‘La Quebrada’ en San Felipe.

• El hecho se registró el sábado pro-
ducto de la lluvia y hasta el momen-
to no ha podido ser retirado del lu-
gar.-

Asustados, sin po-
der dormir, se encuen-
tran los vecinos del sec-
tor de ‘La Quebrada’ en
nuestra ciudad de San
Felipe, luego que un
vehículo quedara a tan
sólo metros de caer so-
bre sus viviendas el pa-
sado día sábado. Hasta
el momento, aún no ha
podido ser retirado del
lugar.

Gloria Córdoba,
habitante del sector, se-
ñaló que «resulta que
esto pasó el día sábado,
pero nos dimos cuenta
el domingo en la maña-
na. Llamamos a Cara-
bineros y Bomberos,
pero no pudieron hacer
nada más porque tenía
que venir gente especia-
lizada con máquinas
especiales para poder
sacar el vehículo, por-
que si pensamos cómo
está la tierra, tiene que
ser algo especializado,
pero no hemos tenido
ninguna ayuda».

Respecto de los pro-
pietarios del vehículo,
la vecina del sector in-
dicó que «los dueños
del auto aparecieron
antes que se fuera Ca-
rabineros y pusieron
una lenga en una roca,

pero tenemos miedo que
se desprenda la roca y
se caiga el auto y caiga
sobre nuestras casas.

«El dueño del auto
una persona tan poco
solidaria, de no poner-
se en el lugar de la gen-
te, él quizás durmió
tranquilo en su casa,
nosotros rogábamos a
Dios que no cayera el
auto. Necesitamos ur-
gente ayuda, porque
bomberos no tiene los
implementos para sacar
el auto», agregó.

Situación realmente
preocupante que tiene
con el alma en un hilo a
los habitantes del sector,
y es que el vehículo en
cualquier momento po-
dría desprenderse de los
seguros y caer sobre sus
viviendas. «Estamos
desesperados, no sé qué
más hacer, estamos pre-
ocupados por toda la
gente que vive acá, es
también la seguridad de
todos, hay adultos ma-
yores, menores de
edad», sostuvo la mujer.

«Necesitamos que
venga personal especia-
lizado con las máqui-
nas, porque imagínese
lo intentan sacar con
otro auto y se caen los
dos. Estamos muy pre-
ocupados y que lo sa-
quen luego porque pue-
de haber una tragedia
mayor», añadió Gloria.

La mujer finalmen-
te dijo entender las cir-
cunstancias del que no
se haya podido retirar
este auto el pasado fin
de semana, sin embar-
go, y hasta el término de
esta edición, el auto aún
permanece en esa ubica-
ción, a la espera de po-
der ser sacado y así de-
jar de provocar la incer-
tidumbre entre los habi-
tantes del sector.

«Uno entiende y es
empática que ayer (do-
mingo) no podían hacer
nada por la lluvia, pero
hoy (lunes) ya paró, ne-
cesitamos que lo sa-
quen, no esperen a que
pase una tragedia», ce-
rró.

PAUTA PROGRAMÁTICA VTV2 Y CANAL 14
VTR / 67 LUXOR EN LLAY LLAY Y CATEMU

MARTES 12 DE JULIO 2022

08:00  Novasur Infantil
12:00 Novasur Infantil
14:00 VTV Noticias Medio Día
14:35 Médicos línea de Vida
15:30 Novasur Infantil
17:00 Música en VTV
18:30 VTV Noticias Edición PM
19:00 Documentales
20:00 Documentales DW
20:55 Portavoz Noticias
21:30 VTV Noticias Central
22:30 VTV Tiempo
22:35 Por Amar sin Ley, Teleserie Mexicana
23:30 Documentales
00:00 VTV Noticias Edición Noche
00:45 Música en VTV



66666 EL TRABAJO   Martes 12 de Julio de 2022COMUNIDAD

Municipalidad de San Esteban:

Partió entrega de ticket de gas por cada
hogar en que viva un adulto mayor

Este lunes partió entrega de tickets de gas para
cada hogar en el que viva un adulto mayor en
San Esteban, beneficio que alcanzará a unas
900 personas.

• Desde la corporación estimaron que
serán cerca de 900 beneficiarios, y
permitirá  paliar los efectos del frío,
sobre todo luego del sistema frontal
del pasado fin de semana.-

SAN ESTEBAN.-
La Municipalidad inició
este lunes la entrega de
tickets de gas para cada
hogar en el que viva un
adulto mayor de la co-
muna, beneficio que fue
informado la semana
recién pasada por el al-
calde Christian Ortega
y que permitirá ir en
apoyo de cerca de 900
personas.

En definitiva, lo que
se pretende es paliar los
afectos del frío, sobre
todo post lluvias y ne-
vazones que afectaron a

gran parte del país du-
rante el último fin de
semana, lo que ha pro-
vocado una disminu-
ción significativa de la
sensación térmica.

En esa línea es que
los equipos del depar-
tamento Social del mu-
nicipio, están desplega-
dos realizando las aten-
ciones a vecinas y ve-
cinos, tanto en terreno,
coordinados a través de
los clubes de adulto
mayor, así como tam-
bién en las dependen-
cias de la Dirección de

Desarrollo Comunita-
rio, atendiendo de lunes
a jueves, entre las 14.30
y 16.00 horas, y los
viernes de 08.00 a
13.00 horas.

En ese sentido, el
director de Desarrollo
Comunitario, Exequiel
Valdés, manifestó que
«hoy, ha iniciado este

proceso, tal como lo
mandató el alcalde
Christian Ortega, para
ir en apoyo de nuestros
adultos mayores. Nos
vamos a encontrar en
dependencias de Dide-
co o en terreno, comu-
nicándonos con los clu-
bes de adultos mayores,
porque lo que queremos

es llegar a todos los ho-
gares. Sabemos que ha
sido un invierno crudo,
el que se ha visto recru-
decido por las últimas
lluvias, por lo tanto,
nuestros esfuerzos están
enfocados en favorecer
y apoyar a nuestros

adultos mayores», sos-
tuvo.

Desde el municipio
estimaron que este pro-
ceso se extenderá al
menos por un mes y
medio, beneficiando a
cerca de 900 adultos
mayores.

Fundación ‘Patitas Callejeras’:

Piden hogares temporales y apoyo económico para animales en la calle
La fundación ‘Pati-

tas Callejeras’ de San
Felipe lleva ya un año
trabajando acá en el Va-
lle del Aconcagua, y
producto del intenso
temporal quisimos co-
nocer o hacer un balan-
ce sobre la protección y
el trabajo que brindan a
los perritos de la calle
que sufren mucho con
este clima.

Al respecto conver-
samos con la presidenta
de la fundación, Nativi-
dad Malbrán:

- Naty, el motivo de
esta entrevista es por-
que vimos mucha pu-
blicación de abandono
de animales, pero tam-
bién de mucha ayuda
por parte de ustedes y

otras agrupación ani-
malistas. ¿Qué pode-
mos decir o el balance
que ustedes pueden
hacer de este temporal
bastante intenso, res-
pecto a la protección
de los animales?

- Mire, la gente se ha
puesto un poquito la
mano en el corazón y
nos ha estado ayudando.
Hay mucho abandono
en el valle, mucho, de-
masiado. Nosotros he-
mos estado trabajando
desde la educación de
las personas, porque es
ahí donde debemos em-
pezar, y comenzamos
con esto protegiendo a
los animales por ejem-
plo de la lluvia, hacien-
do capitas impermea-

bles para los que se en-
cuentran en sectores ale-
jados aquí en el valle,
porque son los que es-
tán más desvalidos en
realidad; ellos no tienen
dónde cobijarse, porque
por lo menos los que es-
tán en el centro, ellos
buscan un lugar donde
cobijarse, pueden pasar
el frío y la lluvia. Hemos
pedido ayuda a la comu-
nidad, por ejemplo que
nos puedan donar capi-
tas, ya sea de pólar; ca-
sitas, nos ha llegado
ayuda desde Santiago,
una persona nos donó
una casa para el último
rescate que hicimos de
unos cachorros, que
eran diez cachorros en
situación de abandono
en el Cerro La Hormi-
ga; ese sector tiene mu-
cho animal abandonado
porque está cerca del
vertedero. Ahora en este
momento estamos traba-
jando en confección de
capitas para perros del
centro, así es que apro-
vecho de hacer un lla-
mado a la comunidad, le
vamos a poner nuestro
logo para que si ustedes
ven que algún lugar, en
otro sector que no sea el
centro, hay un perrito

con esa capita, es por-
que esa chaqueta fue
netamente robada, ¿me
entiendes? La idea es
que la gente nos ayude
a nosotros también a
cuidar lo que nos ha cos-
tado tanto trabajo, y que
son personas que nos
están donando material,
la obra de mano, ya que
todo es voluntario acá.

- ¿Cómo se sienten
ustedes con esto?

- Nosotros estamos
súper contentos porque
la comunidad está cre-
yendo, nos está apoyan-
do, tratamos de ser lo
más transparente posi-
ble. La gente por ejem-
plo que nos transfiere
dinero, yo personal-
mente que soy quien
maneja las cuentas, yo
cada vez que compra-
mos algo para un caso,
yo le envío las boletas
de manera personal, les
envío las fotos. Bueno
eso también lo hacemos
a través de nuestras re-
des sociales, para que
sea transparente, la gen-
te crea, que confíe y nos
sigan apoyando porque
nosotros trabajamos en
un voluntariado única-
mente por los animales,
aquí no hay ningún fin

de lucro, ningún interés
en aparecer en algo, en
sobresalir... No. Aquí
los protagonistas son los
‘Patitas Callejeras’.

- En esa misma lí-
nea, ¿hacen falta ho-
gares temporales?

- Mira en estos mo-
mentos lo que más ne-
cesitamos son hogares
temporales, porque por
ejemplo el miércoles
vamos a esterilizar a
unas perritas que han
parido más de 12 cacho-
rros cada camada, y no
hemos podido conse-
guir quién nos tenga
esas perritas. El miérco-
les viene el veterinario
a operar y no tenemos
dónde dejarlas, así es
que aprovecho de hacer
un llamado a la comu-
nidad, son sólo siete
días que hay que darles

medicamentos, nada
más, solamente darle un
medicamento en la ma-
ñana y uno en la tarde.
Nosotros le damos la
comida, el medicamen-
to se lo compramos, no
tienen que gastar nada
de sus bolsillos, sola-
mente darle un rincon-
cito porque nosotros es-
tamos llenos de perritos,
de gatos, entonces no
tenemos dónde dejarlos.
Así es que aprovecho de
hacerle un llamado a la
comunidad y sí alguien
quiere por ejemplo do-
nar esterilización, como
me habló una chica y
me donó una, también
se lo agradecemos; o
juntarse entre dos per-
sonas eso también ayu-
da mucho, total se va
juntando todo peso, uno
con otro se va juntando.

Esta es la cuenta para que las personas que lo
deseen puedan apoyar.

En los sectores rurales los perritos sufren aún
más, aseguran desde la fundación.
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Sábado en Población Santa María:

Encapuchados y a punta de pistola asaltan y roban auto a conductor

Finalmente el vehículo apareció abandonado en
el sector de Las Coimas, posiblemente por al-
guna falla mecánica.

Con esta imagen los afectados difundieron el
aviso dando cuenta del robo del vehículo.

Un grupo de delin-
cuentes encapuchados,
este día sábado a eso de
la una de la madrugada
en población Santa Ma-
ría de la comuna del
mismo nombre, le hicie-
ron una encerrona y le
robaron el vehículo a su
conductor, que trabaja
como radiotaxi, para
luego dejarlo abandona-
do en el sector de Las
Coimas, en Putaendo.

Se trató de un auto-
móvil color gris paten-
te DLTB-83.

Conversamos con la
pareja del afectado,
cuya identidad nos re-
servamos por su seguri-
dad, quien nos confirmó
la información.

- ¿Qué le pasó a su
pareja?, tenemos en-
tendido que le robaron
su automóvil y lo de-
jaron abandonado.

- El día sábado, a la
una de la mañana, como
él trabaja normalmente
como radiotaxi que está
en la comuna, y al ter-
minar una carrera se
percató que venía un
auto atrás, porque era
una población que es la
Santa María. Pensó a lo
mejor que era un vehí-
culo que se iba a esta-
cionar en la casa si-

guiente y cuando ya no
se alcanzaron a dar
cuenta, habían bajado al
copiloto y lo tenían en-
cañonado y después lo
bajaron a él igual, de
paso que los golpearon
y le llevaron el auto.

- ¿Como conse-
cuencia de esto quedó
muy herido, choquea-
do, qué le pasó?

- Lo golpearon, pero
se fueron a constatar le-
siones, gracias a Dios
tampoco fue tan grave.
Tuvo un golpe en la
mano y lo golpearon di-
gamos con la parte de
atrás de la pistola en la
cabeza, pero nada ma-
yor.

- ¿Después recupe-
raron ustedes el auto?,
porque aparecía infor-
mación que lo habían
encontrado abando-
nado en un sector.

- Sí, lo que pasa que
a nosotros, tipo cinco de
la tarde, nos avisaron
que los documentos de
mi pareja fueron encon-
trados en la calle del
cementerio en Santa
María, y como nos en-
tregaron los documen-
tos, los fueron a dejar a
la casa de la madre di-
rectamente. Los fuimos
a buscar pensando que

podríamos dar una vuel-
ta a ver si encontrába-
mos alguna pista, y al
hacer esta vuelta ya ve-
níamos en camino como
para empezar a hacer lo
que es la búsqueda, y
nos empezaron a llegar
los mensajes de que el
auto fue encontrado en
el paradero 23 acá en
Calle Vieja.

- ¿Sector Las Coi-
mas?

- Sector Las Coi-
mas.

- ¿Eso es camino a
Putaendo?

- Exacto.
- ¿Qué les habrá

pasado que lo dejaron
abandonado ahí?

- La verdad que no
sabemos, pero igual el
auto tenía un problema
del agua, pero al mo-
mento de ver el auto,
revisarlo, el auto igual
encendía sus luces, pero
no encendió el motor.

- ¿O sea producto
de una falla mecánica
del motor que sufrió
no siguieron con el
auto?

- Puede ser, pero
quizás qué habrá sido,
no sé el resultado que
ellos hayan llegado para
haberlo dejado abando-
nado.

- ¿Cómo quedó su
pareja con todo esto?

- Igual con miedo a
seguir trabajando y es
difícil la situación, por-
que después de consta-
tar lesiones y llegar acá
a la casa, nosotros tene-
mos un bebé de un año
seis meses, y sí, igual
creo que es difícil, a par-
te que salieron corrien-
do para que nos les pa-
sara nada a ellos, que los
siguieran apuntando, no
es una situación fácil.

- ¿Va a seguir tra-
bajando?

- La verdad hasta el
momento no sabemos,
porque tenemos que pri-
mero ver el estado del
auto para poder ver si
seguimos trabajando, y
si es que él también...
quiere seguir trabajan-
do.

- Porque puede es-
tar choqueado en ese
sentido.

- Claro.
- Oiga, lo otro,

¿qué piensan ustedes,
que son extranjeros,
chilenos?, porque uno
puede pensar cual-
quier cosa.

- Claro, más que
nada decía mi pareja
que igual eran como
más chilenos, pero que
eran como cuatro, cin-
co, seis personas.

- ¿Todos jóvenes?
- No sabría decirle

jóvenes, porque venían
encapuchados.

- ¿Violentos o no,
los trataron muy mal,
con groserías cosas así
o no?

- Sí.
- El auto entonces

ahora ya recuperado,
lo bueno en ese senti-
do que lo van a repa-
rar, no se perdió un
patrimonio que tienen

ustedes ahí.
- Claro, igual noso-

tros habíamos adquirido
hace poco este auto, to-
davía lo estamos pagan-
do, por decirlo así, en-
tonces es un implemen-
to de trabajo que tene-
mos para poder tener
más ingresos.

- Mejorar la cali-
dad de vida.

- Exactamente.
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Carabineros detuvo a dos delincuentes que intentaban robar un vehículo

Carabineros detuvo a dos sujetos que intentaban robar un auto en Sali-
nas esquina Santo Domingo.

• El hecho se registró este fin de se-
mana en Salinas esquina Santo Do-
mingo.-

Personal de Ca-
rabineros de nuestra
ciudad logró detener
a dos personas que
intentaban robar un
vehículo que se en-
contraba estaciona-
do en la esquina de
Salinas con Santo
Domingo en San Fe-
lipe.

El hecho quedó al
descubierto gracias a
las imágenes de las
cámaras de seguri-

dad, lo que permitió
que Carabineros se
desplazara rápida-
mente hasta el sitio
del suceso.

Al respecto el
mayor de Carabine-
ros, Cristian Ra-
mírez, señaló que
«hubo bastantes de-
tenidos durante el

fin de semana, unos
delincuentes que in-
tentaron robar un
vehículo en San Fe-
lipe, esto fue gracias
a las cámaras de
tele vigilancia, las
cuales advirtieron
que estas personas
estaban cometiendo
este ilícito específi-

camente en calle Sa-
linas con Santo Do-
mingo. Fueron divi-
sados por las cáma-
ras, dos sujetos in-
tentando abrir un
vehículo».

En este sentido, el
mayor Ramírez preci-
só que las dos perso-
nas detenidas, «una
mayor de 38 años y

otro de 36 años, el fis-
cal de turno instruyó
que quedaran en li-
bertad en espera de
citación».

Intento de robo
de un vehículo que
quedó al descubierto
gracias a las cámaras
de seguridad dis-
puestas en el centro
de la ciudad, y que

lograron dar aviso rá-
pidamente a Carabi-
neros para detener a
estos dos delincuen-
tes. Sin embargo, y
como suele suceder
en muchas ocasiones,
las dos personas de-
tenidas hoy caminan
tranquilamente por
las calles de nuestra
ciudad.
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¡Dramático asalto!:

A balazos delincuentes intentan arrebatar auto a su dueño en plena plaza

En pleno centro de San Felipe y a mano armada, delincuentes intentaron
asaltar a un padre con su hijo para quitarles el auto.

Padre e hijo sufren intento de robo
de su vehículo en pleno centro de
San Felipe. «Sentí unos gritos des-
garradores y veo a un tipo apuntan-
do con un arma a mi hijo», señaló la
víctima.-

El susto de sus vi-
das. Un hecho realmen-
te traumático se registró
la noche del pasado día
sábado en pleno centro
de nuestra ciudad de
San Felipe, el que afec-
tó a Marcelo Rojas,
hombre que fue a bus-
car a su hijo de 16 años
a una fiesta con amigos,
pasó a comprar a la far-
macia que estaba de tur-
no en Coimas esquina
Prat, y lamentablemen-
te fue víctima del actuar
de un grupo de delin-
cuentes armados que
intentaron apoderarse
de su vehículo con su
hijo en el interior del
móvil.

La víctima relató los
hechos señalando que
«anoche (sábado) con
mi hijo Diego, de 16
años, lo fui a buscar a
una junta con unos ami-
gos que tenía él, como
a las 10:30 de la noche,
y luego de eso me acom-
pañó a la farmacia que
estaba de turno que está
en Coimas con Prat.

«Dejé al Diego
adentro con las llaves
del auto, encerrado en
el auto, me bajé a la far-
macia, como estaba llo-

viendo, más o menos a
unos 40 metros, y de re-
pente empiezo a escu-
char unos gritos desga-
rradores, era mi hijo
que gritaba que lo sol-
taran. Para mí fueron
desgarradores sus gri-
tos», agregó.

En ese momento,
Marcelo Rojas se diri-
ge rápidamente a soco-
rrer a su hijo, relatan-
do que «voy corriendo
lo más rápido que po-
día, llego al auto y me
doy cuenta que hay tres
personas adentro de mi
auto y un tipo force-
jeando en la puerta del
copiloto que es de don-
de lo sacaron a él
(hijo), apuntándolo con
una pistola. Y justo
cuando llego y veo esto,
me ven a mí, hacen dos
disparos o quizás más
a los vidrios trasero
derecho del auto. Fue
realmente una situa-
ción heavy, nunca ha-

bía vivido algo así».
El padre además

contó que su hijo enca-
ró al delincuente que lo
apuntaba con esta arma.
«Él se enfrentó a este
cabro, me lo llevo
arrancando al quiosco
de la esquina frente a la
Iglesia (Catedral), lo
tiro al suelo y me tiro
arriba de él, porque
todo esto pasó en frac-
ción de 10 segundos, y
de repente veo que los
tres tipos del auto salen
corriendo hacia Maipú,
y yo con mi hijo tiritan-
do, muertos de pavor,
cuando me doy cuenta
que el auto estaba des-
ocupado, me lo llevo de
vuelta a la farmacia y
solicito socorro y ayu-
da, cosa que no obtuve
de la farmacia porque
en vez de ayudarme, ce-
rraron».

Pasados algunos se-
gundos de este hecho, el
padre cuenta que su hijo

se percata que tiene una
herida en su cabeza,
presumiblemente pensó
que se debía al roce de
una de las balas.

«Mi hijo se da
cuenta que estaba san-
grando, me dice, papá,
papá, estoy sangrando
en la cabeza, pensé
que una bala le había
rozado la cabeza. Toda
esta situación es an-
gustiante, agobiante
ver a tu hijo asustado.
Llamamos a carabine-
ros insistentemente,
pero no respondían.
Llamé a mi señora y
llamó al prefecto por-

que una de las niñas
que estaba en esa jun-
ta es hija del prefecto»,
indicó.

«Llegó un carro de
Carabineros, fuimos al
Hospital a constatar le-
siones, gracias a Dios
no fue el roce de una
bala, sino que el cacha-
zo que le pegaron con
una pistola justo arriba
del oído derecho. Esta
cuestión está totalmen-
te sobrepasada, sábado,
diez y media de la no-
che, plena plaza de San
Felipe, a una cuadra de
la municipalidad. Noso-
tros estamos todos bien

gracias a Dios, sobre
todo mi hijo, está bien»,
cerró la víctima.

SIN DETENIDOS
Por su parte desde

Carabineros, fue el ma-
yor Cristian Ramírez
quien precisó que «este
procedimiento se gestó
a eso de las 22:30 ho-
ras, donde una persona
llama a Carabineros a
raíz que recientemente,
cuando compraba en
una farmacia, dejó a su
hijo de 16 años en el
vehículo, siente unos
gritos, es alertado y se
da cuenta que cuatro
sujetos estaban al inte-
rior del móvil, en el cual
cuando se acerca al
auto siente un ruido si-
milar a un disparo, rom-
piendo algunos vidrios
del vehículo.

«Al momento de lla-
mar a Carabineros, es-
tas personas se fugaron
caminando, a pesar que
carabineros realizó pa-
trullajes en el centro, no
pudo dar con su para-
dero y se hizo la denun-
cia en el Ministerio Pú-
blico», detalló el mayor.

Finalmente, y ante
la consulta de si las cá-
maras de seguridad pu-
dieron registrar el he-
cho, el mayor Ramírez
sostuvo que «por la in-
formación que manten-
go, las cámaras de tele
vigilancia no registra-
ron el hecho».
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Los Grimalt confirman en Suiza el por qué
son una de las mejores duplas del orbe

Trasandino pierde chance de acercarse
a líderes al empatar con Rodelindo

Los primos Grimalt ganaron en Suiza uno de los torneos
más importantes del Voley playa a nivel mundial.

La destacada pareja de
deportistas conformada
por los primos Esteban y
Marco Grimalt, volvie-
ron a convertirse en noti-
cia nacional tras ganar el
fin de semana pasado uno
de los certámenes más
prestigiosos del voleibol
playa a nivel mundial, al
hacerse de todos los hono-
res del torneo Beach Pro
Tour Elite 16 de Gstaad,
Suiza.

Los sanfelipeños por
adopción (son oriundos de
Linares), iniciaron la últi-
ma jornada del torneo (do-

mingo) de manera feliz y
contundente al vencer en
las semifinales a los holan-
deses 19º del mundo,
Christiaan Varenhorst
y Steven Van De Velde
a los que derrotaron por
un doble e idéntico 21-18.

El partido decisivo era
de complejidad mayor a
raíz que los rivales de los
aconcagüinos eran los che-
cos 12º del orbe, Ondrej
Perusic  y David
Schweiner, quienes los
habían vencido en la fase
de grupos de la competen-
cia, cosa que felizmente no

ocurrió en la final, instan-
cia en la cual los Grimalt
pudieron mantener su in-
victo en todas las finales
disputadas durante el
2022, al imponerse a los
europeos en sets seguidos
de 21-19 y 22-20.

Con este título la mejor
dupla chilena de todos los
tiempos en el voleibol pla-
ya, confirma que son par-
te de la elite mundial,
muestra que grafica esto es
que en Suiza tuvieron seis
triunfos ante duplas Top
de Brasil, Suiza, Holanda,
y la República Checa.

Bajo una intensa lluvia Trasandino y Rodelindo no se hicieron daño. (Foto: Jaime
Gómez)

Trasandino de Los An-
des no inició de la mejor
manera la rueda de revan-
chas de su campeonato, al
tener que conformarse con
una pobre igualdad en blan-
co frente al Rodelindo, en
el duelo que el sábado últi-
mo tuvo como escenario el
estadio Regional.

La paridad dejó sensa-
ciones encontradas entre la
fanaticada del ‘Cóndor’,

debido a que ésta quedó de-
cepcionada por lo que hizo su
equipo, que en la lluviosa tar-
de sabatina estuvo más cerca
de perder que ganar el parti-
do, dejando pasar una tre-
menda oportunidad para
acortar distancias (23-17)
con los líderes: San Marcos
y General Velásquez, cuadros
que en el inicio de la segun-
da rueda sufrieron sendas y
sorpresivas derrotas que no

fueron aprovechadas por
los conjuntos que están
bajo ellos en la tabla de po-
siciones.
Resultados fecha 12ª

San Antonio 0 – San
Marcos 0; Real San Joaquín
2 – General Velásquez 1;
Lautaro de Buin 2 – Lima-
che 3; Independiente 3 –
Deportes Concepción 0;
Iberia 0 – Valdivia 0; Tra-
sandino 0 – Rodelindo 0.
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AMOR: Las cosas para no lamentarlas más
adelante se deben analizar meticulosamen-
te. SALUD: Reponga fuerzas para poder an-
dar bien durante julio. DINERO: Traté de
mostrar más voluntad en el trabajo ya que
puede estar siendo observado por alguien.
COLOR: Gris. NÚMERO: 21.

AMOR: Si se deja guiar tanto por el orgullo
le aseguro que el resultado no será el espe-
rado por usted. SALUD: Una buena actitud
favorecerá siempre a una buena condición
de salud. DINERO: Luchar significa no ren-
dirse a la primera derrota. Vamos con todo.
COLOR: Café. NÚMERO: 2.

AMOR: Es mejor que no se quede con eso
guardado en el corazón. SALUD: No pertur-
be su tranquilidad por cosas absurdas, eso
perjudica mucho a su salud. DINERO: Las
cosas en el trabajo comenzarán a andar algo
más estables, pero no se confíe. COLOR:
Calipso. NÚMERO: 13.

AMOR: El tiempo irá calmando las cosas en
su corazón para que este se pueda recupe-
rar. SALUD: Si se mantiene alejado/a de los
vicios su vida será mucho mejor. DINERO:
Cuidado si deja que terceros le involucren
en negocios algo inseguros. COLOR: Naran-
jo. NÚMERO: 6.

AMOR: No debe culparse solo usted por una
relación que fracasa, esa es una responsabili-
dad de ambos. Salvo que usted cometa una fal-
ta. SALUD: Los cambios de temperatura des-
estabilizarán su salud. DINERO: Analice su si-
tuación financiera antes de tomar decisiones.
COLOR: Burdeo. NÚMERO: 3.

AMOR: Tenga cuidado con dejar dolido el
corazón de una persona inocente. SALUD:
Cuide su salud y no te exponga a las incle-
mencias de la temporada de invierno. DINE-
RO: Desajustarse no le ayudará en nada a
salir de los problemas económicos. COLOR:
Granate. NÚMERO: 3.

AMOR: No le tenga miedo a pasar una tem-
porada solo/a ya que le servirá para aclarar
un poco las ideas. SALUD: Si se deja inun-
dar por la rutina pronto podrá terminar co-
lapsado anímicamente. DINERO: Ojo con
todo lo que sea tema legal. COLOR: Amari-
llo. NÚMERO: 13.

AMOR: Toda situación difícil terminará por
fortalecer su corazón y entregarle más ma-
durez. SALUD: Trate de que la pandemia no
le termine por afectar emocionalmente. DI-
NERO: Si logra guardar recursos estos se-
rán un salvavidas más adelante. COLOR:
Rojo. NÚMERO: 9.

AMOR: Siempre debe estar alerta ya que de
un momento a otro el amor puede pasar fren-
te a usted. SALUD: Trate de calmarse un
poco si es que se ve envuelto/a en situacio-
nes conflictivas. DINERO: Cuidado con es-
tar perdiendo dinero por culpa de terceros.
COLOR: Celeste. NÚMERO: 5.

AMOR: Decir lo que piensa es bueno, pero
es importante tener un filtro ya que puede a
su vez dejar heridas con ciertas cosas. SA-
LUD: No corra riesgos en esta época por la
que estamos pasando. DINERO: Mantenga
un buen ritmo en el trabajo. COLOR: Azul.
NÚMERO: 12.

AMOR: Los reclamos futuros no sirven de
nada si es que no habla las cosas con esa
persona y le dice lo que siente. SALUD: No
deje de poner atención a los temas menta-
les. DINERO: Ya es hora que se concentre
en concretar sus planes. COLOR: Salmón.
NÚMERO: 2.

AMOR: Las relaciones no solo se deben cui-
dar cuando inician, sino también mientras
duran. SALUD: Ya es tiempo de darse áni-
mos porque amargarse no ayuda en nada.
DINERO: Las complicaciones en el trabajo
pueden continuar, tenga cuidado. COLOR:
Plomo. NÚMERO: 4.

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

SAN FELIPE
Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00
Salinas 1373, 2º Piso Of. 203

Ed. El Comendador
Fono 342512343  342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)
Edificio Las Rosas - O’Higgins 640

Fono 342421902

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador

Fonos 342912543 - 342512343
San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203
Edificio El Comendador

Fono 342512343 - 342912543
San Felipe

Horóscopo por Yolanda Sultana

•  ATENCIÓN EN SANTIAGO: José Domingo Cañas 386 al llegar a Grecia, Ñuñoa
   (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
•  ATENCIÓN EN RANCAGUA: San Martín 822 (72) 239013

•  ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR: Agua Santa 353,
   Paradero 4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
   TWITTER  @yolandasultanah
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Municipio llama a Chilquinta a mejorar sus canales de comunicación

La caída de árboles y ramas fue uno de los tantos problemas que generó
el temporal de viento y lluvia el fin de semana.

La gran cantidad de agua caída movilizó a
los equipos municipales ante las inundacio-
nes que se registraron en diferentes secto-
res de la ciudad.

El sector poniente de la ciudad recibe las aguas que escurren de prácti-
camente toda la comuna, obligando a practicar movimientos de tierra
para enfrentar la inundación.

• Administrador Municipal Hernán
Herrera calificó de inaceptable el sis-
tema de respuesta de la empresa, tras
los diferentes cortes de suministro
eléctrico que se registraron en la co-
muna durante el fin de semana.-

Además de las caí-
das de árboles, colapsos
en la red de alcantarilla-
do y anegamiento de
calles, el sistema fron-
tal que llegó con viento
y lluvias el fin de sema-
na, dejó a varios secto-
res de la ciudad de San
Felipe sin energía eléc-
trica durante algunas
horas.

A raíz de esta situa-
ción, el administrador
municipal de San Feli-
pe, Hernán Herrera
Caballero, realizó un
llamado a Chilquinta a
mejorar sus canales de
comunicación con sus
clientes, así como tam-
bién a reducir los tiem-
pos de respuesta ante las
emergencias de este
tipo.

«Creemos que hay
un trabajo que deben
mejorar, que los cana-
les de comunicación
que debe tener la em-
presa para con los ve-
cinos deben ser mucho
más expedito que un
simple Whatsapp, o un
simple llamado telefó-
nico, así que hacemos
un llamado a la empre-
sa, a que se haga car-
go de sus usuarios, a
objeto de dar respues-
tas rápidas. No puede

ser que en la Villa El
Totoral y Juan Pablo II
estuvieran cerca de tres
días sin suministro
eléctrico», afirmó el
administrador munici-
pal.

El abogado afirmó
que la empresa debe en-
tender que un número
importante de sus clien-
tes no tiene acceso a
Whatsapp, que no le es
amigable hacer una so-
licitud a una operadora
virtual y que sus cana-
les de comunicaciones
no pueden estar limita-
dos a esta vía, por lo que
«el municipio es un ar-
ticulador de estos re-
querimientos y nos va-
mos a mantener en esa
postura, con el objetivo
de solicitar y exigir que
la empresa le otorgue
las respuestas inmedia-
tas a nuestras vecinas y
vecinos».

Respecto al trabajo
realizado por las dis-
tintas cuadrillas muni-
cipales dependientes

de la Dirección de Pro-
tección y Medio Am-
biente (Dipma), ante
las dificultades que
aquejaron a la comuni-
dad, Herrera hizo un
positivo balance de la
respuesta que se entre-
gó a los vecinos y ve-
cinas.

Junto con lo ante-
rior, aseguró que duran-
te la jornada de hoy
martes, al igual que
ayer, el equipo de la Di-
pma y Fiscalización se-
guirán trabajando en la
limpieza del sistema de
evacuación de aguas
lluvias de la ciudad y
tratando de mejorar
otras situaciones críti-
cas que se viven en la
comuna, tanto en el sec-
tor rural como urbano,
en algunos casos de for-
ma provisoria de cara a
la llegada de nuevas
precipitaciones desde
este miércoles y que se
pronostican tengan su
peak durante la jornada
del jueves.

CHILQUINTA
Consultado Chil-

quinta por los dichos del
administrador munici-
pal, la empresa envió el
siguiente comunicado:

Para Chilquinta es
prioridad velar por la
calidad del servicio de
los clientes de su zona
de concesión. Por este
motivo y a partir del
pronóstico meteorológi-
co, ejecutamos nuestro
plan interno de acciones
en caso de contingen-
cias, lo que considera el
refuerzo previo, tanto
de nuestros equipos en
terreno como del perso-
nal que se encuentra a
cargo de las labores
operativas.

Debido a las fuertes
lluvias y vientos de más
de 100 km/h registrados

en nuestra zona de con-
cesión, tuvimos daños
de consideración en la
infraestructura eléctrica
por la caída de árboles
y objetos sobre la red,
afectando la continui-
dad del suministro. Lo
que, sumado a las con-
diciones climáticas, di-
ficultaron y prolonga-
ron los tiempos de repo-
sición de nuestras cua-
drillas en terreno.

Por su parte, aumen-
tamos la dotación de
nuestro servicio de aten-
ción comercial, que
considera ejecutivos te-
lefónicos, además de
profesionales encarga-
dos de nuestras redes

sociales y consultas de
los canales como
Whatsapp, aplicación
web y correos electróni-
cos. A pesar de lo es-
fuerzos, el tráfico de
consultas, registrados
durante el fin de sema-
na, se triplicó.

INTEGRACIÓN
DIGITAL

Conscientes de la
importancia que reviste
nuestro servicio y con el
objetivo de que todos
nuestros clientes tengan
acceso, en 2019 crea-
mos el Taller de Integra-
ción Digital, dirigido a
usuarios que presentan
brechas con la tecnolo-

gía, ya que sabemos que
la digitalización de los
procesos debe realizar-
se de forma responsa-
ble, resguardando que
todos entiendan la tec-
nología utilizada. Con
estos talleres, que se
realizan de forma pre-
sencial y online, hemos
abarcado a clientes de
distintas zonas como
San Felipe, Calle Larga,
Catemu, Putaendo, Rin-
conada, entre otras y
esperamos con esta ini-
ciativa poder llegar a
más personas, para que
puedan obtener el ma-
yor beneficio de nues-
tros canales de atención
digital.


